



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 097-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Concluye electrificación rural en once localidades de Querocotillo

Con una inversión de 388 mil 534 soles el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales – PROREGION, y en cumplimiento a una política de descentralización para el desarrollo sostenible, realizó el “Reforzamiento de líneas primarias del SER Querocoto - Huambos II etapa del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica - PAFE III, en el distrito de Querocotillo”, que está ubicado en la provincia de Cutervo.

Este importante proyecto de electrificación rural beneficia a mil 117 ciudadanos de las localidades: El Ñule, San Andrés, Palmo Alto, Sahuindo, Balconcillo, Las Delicias, Las Juntas, Palma de Sillangate, Succha Alto, Succhuran El Verde-Conga y La Shilla.

Hasta la fecha, PROREGIÓN ha culminado en su totalidad el trabajo técnico de campo; y, se espera que, en los próximos días, Electronorte programe la fecha de energización de las once localidades beneficiadas.

Las localidades beneficiadas con este proyecto, son zonas por excelencia productoras de café y frutales como: granadilla, naranja y chirimoya; asimismo, el lugar es ideal para disfrutar el avistamiento de aves.

Solo a partir de la energización domiciliaria de las once localidades, la población, hará uso de los adelantos tecnológicos, (maquinaria, computadoras, Internet, entre otros); por lo tanto, se podrá dinamizar la economía en la zona que traerá consecuencia el progreso y desarrollo de los pueblos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de mayo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA